

Junge Kripo Freundeskreis Treffen am 12.09.16

10.09.2016

Am 12. September 2016, ab 18:30 Uhr findet im FINALE, Emser Straße 4, Wiesbaden, ein Treffen des Freundeskreis der Jungen Kripo statt. Willkommen sind sowohl dienstältere als auch ganz frische Kolleginnen und Kollegen. Eingeladen ist jeder, nicht nur Mitglieder.

Der Freundeskreis der Jungen Kripo des BDK ist eine Plattform, über die Neueinsteigerinnen und -einstiegern der Kriminalpolizei in Rheinland-Pfalz, Hessen und im BKA die Möglichkeit geboten wird, abseits der Hochschule und ohne vorgegebene hierarchische Struktur mit Kolleginnen und Kollegen sowie untereinander ins Gespräch zu kommen und Kontakte zu knüpfen.

Pro Jahr werden durch die Junge Kripo im BKA zwei Freundeskreise, jeweils im März und im September, organisiert. Willkommen sind sowohl dienstältere als auch ganz frische Kolleginnen und Kollegen.

Schlagwörter
Hessen Junge Kripo
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)